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総合体育館の空調整備を！
川越志政会 吉 敷 賢 一 郎
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■問緊急避難場所でもある総合体育館には空調が未整備の
施設がある。利用者の健康被害の予防のため、空調設備
の早期整備が必要と考えられるが、市長の考えを伺う。
答市長　総合体育館の空調整備は、利用者へのサービス
としてだけではなく、昨今の温暖化に伴う熱中症などの
健康被害への対策、さらには洪水浸水想定区域の緊急避
難場所としての機能強化を図るとともに、将来的な総合
体育館の利活用方法を見据えた検討を進める必要がある。
今後の整備については、規模によっては大きな事業とな
ることから、財源、整備スケジュール等の諸課題への検
討を行い、適切に判断したいと考える。
質問公共施設の空調

川越市駅の西口開設を！
日本共産党 川 口 知 ⼦
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■問市駅は今から109年前に市民が５千坪の土地を寄付し
て設置された。利便性向上と街の発展のため、川越市駅
西口開設について市の考えを伺う。
答都市計画部長　川越市駅周辺については、駅の出入り
口が東側のみであることなどが課題となっており、駅利
用者の利便性向上のため、西口の開設等による西側を含
めたまちづくりが必要であると認識している。
　しかしながら、川越市駅西側については、都市基盤整
備を実施する上での物理的制約等があることから、関係
者と調整を図りながら検討していきたいと考えている。
質問マイナ保険証問題 質問自衛官募集と住基の閲覧
質問川越市駅周辺まちづくり

市長が起こした裁判の対応
日本共産党 柿 田 有 一

30

■問市長からのセクハラを告発した女性を名誉毀
き

損
そん

で訴え
た裁判は最高裁全員一致で市長の訴えを退けた。コンプ
ライアンスが厳しく問われるが市長はどう対応するか。
答市長　判決の結果については、全く承服していないが、
これ以上争う手続きはないので、私から損害賠償請求し
たこの裁判はこれで終了となる。
　市政運営は、個人的行為とは別のことであり、訴訟中
も、終了後も何ら変わるところがない。引き続き市政運
営に全力で取り組んでいく。

質問市長の政治姿勢 質問市民からの相談への対応

児童生徒の熱中症予防を
日本共産党 今 野 英 ⼦
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■問小中学校の教育活動等において、熱中症を予防し、児
童生徒が安心して生活するための環境づくりについての
教育長の見解を伺う。
答教育長　学校においては、熱中症予防はもとより、危
険発生の予測と安全確保の徹底に重点を置き、教育委員
会と校長が連携し、教職員の意識高揚と相互の協力した
環境づくりが大切であると考える。また、自分自身の健
康保持のために主体的に行動できる児童生徒の育成にも
努めていく。そして、管理職や教職員の危機管理意識を
高め、設備整備の計画的な推進を図りながら、児童生徒
が安全に学習できる環境の整備等を行っていく。
質問学校教育での諸課題　　 質問健康増進とスポーツ施設

自治会加入促進
川越志政会 栗 原 瑞 治
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■問災害時の助け合いや児童の見守り等、自治会の担う役
割は多岐にわたり、活動維持のためさまざま取り組んで
いる。特色ある加入促進活動をしている自治会は？
答市民部長　ホームページで地域の行事や出来事をきめ
細かくお知らせし、会員以外にも情報を公開している自
治会や、年齢等でターゲットを絞った地域の行事を次々
に実施して参加を誘い、自治会加入につなげることを目
指す自治会、行事や役員の事務を減らして気軽に参加で
きることをアピールする自治会など、多くの自治会が地
域の実情に合わせて、さまざまな工夫を凝らしている。

質問自治会加入促進

市民会館の解体と跡地利用
日本共産党 池 浜 あ け み
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■問市民会館敷地の取り扱いについて共有する川越商工会
議所と連携、協議する旨関係課で確認したとのこと。解
体を進める上で調査などの予算措置が必要ではないか。
答文化スポーツ部長　市民会館の解体に当たっては、事
前にアスベスト調査などの実施が必要であると考える。
　今後、調査項目や必要経費など
細かな部分について関係課に確認
し、調査に係る予算措置のタイミ
ングや方法について、財政当局と
調整していきたい。

質問災害に強いまちづくり 　質問市民会館解体と跡地利用




